

令和7年度第9回（1月度）笠松町内会役員会議録

2026.1.21.

笠松町内会長

＜開催日時＞ 令和8年1月10日（土）19時～20時

＜出席者＞ 植野顧問・藤田（智）会長・乾副会長・石塚副会長・佐々木会計

藤田（裕）総務・福島会計監査・区長（1・2・3・4・6・7・8区）

＜進行＞ 司会；乾副会長

＜内容＞ 冒頭、会長より以下の通り新年の挨拶がありました。

1. 昨年の関西万博をはじめとした多数の町会行事にご協力いただいたことへの感謝。
2. 年末の笠松町内で発生した4件の空き巣事件についての注意喚起。
3. 今年3月の泉佐野市の生活支援施策としてさのぼ1万ポイントの受領対応について
4. 今年5月の泉佐野市市議会議員選挙以外にも衆議院選挙の可能性が高まり、選挙立会人等の役員の協力依頼。
5. 令和8年度の新班長・区長選出と引継ぎの協力の依頼。

続いて1区区長の南大地さんより5月の泉佐野市市議員選挙に立候補する旨の挨拶があり、長らく絶えていた笠松町在住の市議員候補として応援することとしました。

＜議案について＞

- I. タウンミーティングでの市への4件の要望事項の回答について会長より報告があり、下記の内容を確認しました。

1. 民泊事業の適切な管理の要望について

笠松町には現在9件の民泊があるが、旅行者が誤って住民宅を訪れたり住民が知らない民泊の場所を聞かれるなど、民泊事業者が対応すべき課題が発生しており今後も増加が予測される中で、住民の生活環境保護と旅行者との良好な関係構築に向け泉佐野市の対応を確認したが、「問い合わせや相談先は大阪府」との回答であった為、大畠区長より提案の河内長野市が12月19日に制定した「民泊の規制に関する条例」を参考に泉佐野市に条例制定に向け検討するよう要望することとしました。

※要望書は1月14日に泉佐野市長宛てに提出しました。

2. 空連道周辺歩道の補修について

関西空港開港から31年が経過し関連施設の老朽化が進む中、特にリンクタウン駅周辺の歩道が老朽化し樹木部分の隆起や舗装面の破損により通行者が転倒するなどの危険がある為、整備について市に要望しました。市からは「早急に補修するよう府道・国道管理者にも要請する」旨の回答がありました。

3. JR特急「はるか」のりんくうタウン駅の停車について

泉佐野市より令和6年11月28日にJR西日本株式会社様に対し「特急はるかのりんくうタウン駅停車に関する要望書」を提出し、今後も要望を継続するとの回答がありました。

4. JR/南海の高架と空港連絡道路の騒音対策について

5区の大畠区長より騒音調査地点を昨年の笠松第一児童公園から空港連絡道路沿いの土地に変更するよう市に依頼して欲しい旨の要望があり、具体的な調査地点について大畠区長と確認の上、対応することとしました。

II. 令和8年度役員改選について

1. 任期満了に伴う会長・副会長・総務・会計の改選については、今回は例年通り定期総会での承認方式とし、今後の町内会組織・運営改革については住民アンケートに基づき検討し令和10年度の役員改選から対応することを検討します。

2. 「笠松町内会アンケートご協力のお願い」の文書については、1月21日に全戸配布することとしました。

3. 区長・班長の交代についても例年通りとし、1月の回覧で各班長より次期班長名を区長に連絡いただき、3月の役員会で確認後3月22日(日)の新班長業務説明会を実施します。

III. 個人情報取り扱いルールの制定について

「個人情報取扱ルール(案)」について佐々木会計より説明があり、管理すべき具体的な個人情報の内容と管理方法を明確にし今後文言等を精査したうえで、令和8年度定期総会で審議することとしました。

IV. 報告事項

1. こども餅つき大会(12/14)の結果について

(1)参加者：46名(内、子供20名・外国人3名) +協力員34名

(2) 経費：72千円

(3) 課題等：レンタルのもちつき機は性能も良くメンテナンスも容易であった。

ぜんざいサービスへの一般の参加者の減少は課題で、次回は子供の参加を更に増やすことを検討することとしました。

2. 夜警活動（12/29）の結果について

(1) 参加者：27名

(2) 経費：さのぽ14千円・お菓子/飲料代10千円。合計24千円。

(3) 課題

①区ごとの参加者にはばらつきが大きく、防災/防犯意識の向上に向けた広報活動を強化することとしました。

②丸高塗料さんの前の土地整備工事で今まであった倉庫等が撤去され、夜間周辺道路が暗く歩行には危険な為、市の道路係と対策を協議することとしました。
※町内会より土地所有者のケイマン様に連絡し、対策を講じていただきました。

3. 新規AEDの設置場所は一旦笠松第2会館とし、今後三ツ池公園周辺で適正な場所に移設します。

4. 次回役員会は2月7日(土)を予定していましたが、衆議院議員選挙投票日を考慮し、2月14日(土)19時からに変更します。

以上